



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 11:00

PAG - 1 -

Miércoles 14 de Abril de 2004

Honduras



Unión aduanera

“En el próximo mes de mayo Honduras y Guatemala unirán sus aduanas, culminando así una negociación que, en su mayor parte, se realizó en el gobierno anterior, con vista a la potenciación del proceso de la unión aduanera centroamericana.

De acuerdo con declaraciones calificadas del gobierno de Nicaragua, este país se incorporaría prontamente a la unión aduanera –luego de que lo haga Honduras--, configurándose así una constante histórica en los diversos intentos de la integración centroamericana, desde la época post-colonial hasta nuestros días”.

El Salvador

El Diario de Hoy

Cuatro muertos por el calor

Unas cuatro personas murieron en los últimos días a causa de las altas temperaturas, que en algunas regiones del país han ascendido a más de 38 grados centígrados bajo la sombra, informaron las autoridades. La Cruz Roja nicaragüense informó ayer que dos hombres fallecieron el domingo en la ciudad de Ocotal, a unos 167 kilómetros al noroeste de la capital, a causa del calor.

Costa Rica



Cuatro muertos por calor en Nicaragua

- Ese país registra temperaturas de hasta de 44 grados

AFP. Al menos cuatro personas murieron en Nicaragua la última semana a causa de las altas temperaturas hasta de 42 grados que afectan al país, mientras decenas de pacientes son atendidos de emergencia por afecciones cardíacas o hipertensión, informaron cuerpos médicos y de socorro.

“Hay muchos otros pacientes que han sufrido derrames debido al exceso de calor que los descompensa”, afirmó al diario La Prensa Mayra Tinoco, médica del hospital capitalino Lenin Fonseca.

Los servicios de meteorología informaron de que la temperatura en Managua alcanzó el lunes los 42 grados, mientras que en Occidente llegó a los 44, como consecuencia de una onda calurosa que se mantendrá hasta mediados de mayo, cuando se esperan caigan las primeras lluvias.



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 11:00

PAG - 2 -

Bolaños advierte

AFP. El presidente de Nicaragua, Enrique Bolaños, advirtió ayer que no permitirá que su antecesor Arnoldo Alemán, preso por delitos de corrupción, y el líder sandinista, Daniel Ortega, usen su influencia en el Congreso para reducir sus poderes o recortar su período presidencial mediante una reforma constitucional. "A Enrique Bolaños no es así nomás que lo van a doblegar. Enrique Bolaños jamás va a firmar una renuncia a la presidencia. A mí no me van a dominar así nomás", afirmó el mandatario durante un encuentro con productores nacionales en Managua.

Bolaños reaccionó así a las presuntas negociaciones que Alemán habría iniciado desde la cárcel con el expresidente Ortega para, presuntamente, recortar el actual período electoral.

Estados Unidos



Afirma Bolaños que no renunciará

El presidente de Nicaragua, Enrique Bolaños, advirtió ayer que no permitirá que su antecesor Arnoldo Alemán, preso por delitos de corrupción, y el líder de la oposición sandinista, Daniel Ortega, usen su influencia en el Congreso para reducir sus poderes o recortar su período presidencial mediante una reforma constitucional. "A Enrique Bolaños así nomás no lo van a doblegar. Enrique Bolaños jamás va a firmar una renuncia a la presidencia", afirmó el mandatario nicaragüense.

Da buen fruto la gestión de la Camacol

La semilla que sembró hace 25 años la Camacol al crear una red de cámaras de comercio con Latinoamérica y el Caribe, en un intento por fomentar el intercambio comercial bajo el sombrero de un congreso hemisférico anual, está dando sus frutos. Ahora, el éxito de su proyecto incluso está ayudando a Miami en la gestión para convertirse en la sede permanente del ALCA.

William Alexander, presidente de la Camacol y miembro del comité fideicomisario de la FTTA, ha participado en misiones de cabildeo en Costa Rica, El Salvador, Nicaragua y República Dominicana.